

EL CORREO ILUSTRADO

Acusan que Universidad Pontificia acapara agua en alcaldía Tlalpan

Hay inquietud y enojo entre los vecinos de Tlalpan por el futuro acaparamiento del agua en la Universidad Pontificia, donde se inició hace meses una obra de construcción gigantesca para captar 60 mil litros de agua en seis cisternas de 10 mil litros cada una.

Además de las molestias de la construcción (ruido, entrada y salida de enormes camiones que introducen los materiales y sacan el cascajo, polvo, etcétera), preocupa que los pobladores pobres de la alcaldía seguirán sufriendo cada día más la carencia del líquido.

Asimismo, un gigantesco complejo habitacional de superlujo en bulevar Gran Sur y Periférico (High Park Sur) constituye otra amenaza a la población de menos recursos en Tlalpan y Coyoacán, respecto a la disponibilidad de agua.

Andrea Bárcena

